

# RILIS NASIONAL

## Peduli tempat Ibadah, Polresta Mataram Sumbangkan 30 Sak Semen Di Masjid Baiturrahman Ranjok

Syafruddin Adi - [MATARAM.RILISNASIONAL.COM](http://MATARAM.RILISNASIONAL.COM)

Aug 18, 2023 - 16:26



*Kasat Binmas Polresta Mataram, saat Menyerahkan 30 sak Semen yang diterima langsung Pengurus Masjid, (18/08/2023)*

Mataram NTB - Mewakili Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., Kasat Binmas AKP Maad Adnan memimpin rombongan Polresta Mataram melakukan kegiatan Peduli tempat Ibadah dengan mengunjungi Masjid Baiturrahman, Dusun Ranjok Timur, Desa Mekarsari, Kecamatan, Gunungsari,

Kabupaten Lombok Barat, (18/08/2023)

Usai kegiatan berlangsung, Kapolresta Mataram melalui Kasat Binmas Polresta Mataram selaku yang memimpin kegiatan tersebut mengatakan, "Peduli tempat ibadah" yang dilakukan pada setiap satu minggunya merupakan program Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., sebagai upaya memelihara silaturahmi dengan masyarakat sehingga diharapkan dapat bersama-sama menjaga dan memelihara Kamtibmas.

Dalam kegiatan yang baru saja dilaksanakan tersebut, Polresta Mataram berkesempatan menyerahkan bantuan material berupa 30 sak Semen kepada Masjid tersebut untuk membantu penyempurnaan pembangunannya sehingga dapat dimaksimalkan peruntukannya oleh masyarakat setempat.

"Ini menjadi suatu bentuk kepedulian Kapolresta Mataram terhadap tempat-tempat yang ada di wilayah hukum Polresta Mataram. Masjid ini menjadi salah satu dari sekian banyak masjid yang sudah di kunjungi dan diberikan bantuan semen. Begitu pula dengan tempat ibadah agama lain seperti Pure. Sudah hampir semua Pure yang ada dikunjungi Kapolresta Mataram," jelas Kasat Binmas Pada Media ini.

Bentuk kepedulian polri kepada tempat ibadah seperti ini, diharapkan hubungan silaturahmi antara tokoh agama dan masyarakat akan terbangun dengan baik, sehingga dapat dijadikan mitra kerjasama dalam menciptakan kondisi lingkungan masyarakat yang kondusif.

"Polisi tentu butuh dukungan masyarakat untuk dapat menciptakan kamtibmas di tengah masyarakat, oleh karenanya dengan tali silaturahmi seperti diharapkan dapat membantu kepolisian untuk mewujudkan hal itu," kata Kasat.

Ia pun sangat berharap dengan kunjungan yang dilakukan kepada masyarakat, Polisi akan mendapat hati di tengah masyarakat, karena sesungguhnya seluruh tugas yang dijalankan Polri di tingkat Daerah adalah bertujuan untuk melayani masyarakat. (Adb)